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■ 出席報告　　　　　　委員長　後藤　誠一

本
　
　
日

会員総数 42名 ゲ ス ト 0名

出 席 数 22名 ビジター 0名

欠 席 数 14名 出 席 率 61.11％

前々回の出席率 63.64％ 修正出席率 72.73％

100％ 通算 1578回

出席規定免除(a)： 荒金

出席規定免除(b)： 杉本、幸、西、檀上、梅野

名  誉  会  員 ： 西村

■　メイクアップ

事後（第1857回例会）

　　　但馬（別府）、後藤、石田（別府中央）

■　欠　　席

安部、羽田野、石田、笠木、工藤（晴）、但馬、

桝田、工藤（恵）、詫磨、二宮、岡本、森、髙橋、

梅津

■ 会長の時間 　　　　　　　会長　長野　勝行

　本日は、２回目の座席指定の例会となっており

ます。

　いつもとは違う席と会員の皆様で交流して頂き

たいと思います。

　さて、先日、姉妹クラブの台北昇陽ＲＣから、

３月24日に16名で別府を訪問する旨の連絡があり

ました。

　当日は例会変更をしてお迎えをしたいと思ってお

りますので、多くの皆様のご出席をお願いします。

　台湾といえば、先日、花蓮市沖を震源とする最大

震度７級の地震が発生し、大きな被害が出ています。

　2016年には昇陽ＲＣと共同事業で花蓮市内の小学校

に野球道具の贈呈を行っています。

　幸い、その小学校には大きな被害は出ていない

ようですが、クラブから義捐金を送り、皆様にも

浄財を募り、今回の訪問時にお渡ししたいと思って

おりますので、ご協力をお願いします。

－ 水と衛生月間 －

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想

■　唱　　和　 四つのテスト

　
　　 言行はこれに照らしてから

　
　　　　１．真実か　どうか

　　　　２．みんなに公平か

　　　　３．好意と友情を深めるか

　　　　４．みんなのためになるかどうか



■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　久保田高史

１．ＲＩ第2720地区多良木ＲＣ創立50周年記念式典

開催のお知らせ

　日　　時　平成30年４月14日 12：00～登録開始

　　　　　　13：00～式典　14：30～記念講演

　　　　　　17：30～祝賀会

　場　　所　式典会場：あさぎり町須恵文化ホール

　　　　　　　　　　　（球磨郡あさぎり町）

　　　　　　祝 賀 会：パルティール福寿庵

　　　　　　　　　　　（球磨郡錦町）

　記念講演　「人生の金メダルを目指して」

　　　　　　東海大学副学長・全日本柔道連盟会長

山
や ま

下
し た

泰
や す

裕
ひ ろ

氏

　登 録 料　会員　10,000円　ご同伴　8,000円

　＊詳細・登録申し込みは、幹事または事務局まで

お申し出ください。

２．例会変更のお知らせ

　杵築ＲＣ：３月９日の例会は『新入会員歓迎

会』の為、同日18：00～日向屋に時間・場所

変更

　別府中央ＲＣ：３月13日の例会は、例会場の

都合により、同日12：30～焼肉春香苑に場所

変更

　大分ＲＣ：３月13日の例会は『夜間例会』の

為、同日18：30 ～ホテル日航大分オアシス

タワーに時間・場所変更

　中津平成ＲＣ：３月15日の例会は、例会場の

都合により、同日18：30 ～グランプラザ中津

ホテルに時間変更

　大分南ＲＣ：３月16日の例会は、定款第８条

第１節により『休会』

３．本日、11：45～杉乃井ホテルに於いて「第９回

定例理事・役員会」を開催致しました。

４．次週（３月８日）の例会予定

　「第４回クラブ協議会」　12：30 ～

　　於ホテルサンバリーアネックス（第２週例会）

５．本日の回覧　

　①奉仕プロジェクト造園作業（１回目）実施希望日

アンケート

　②第４回クラブ協議会　出・欠席（３月８日）

　③３月15日例会　出・欠席　＊造園作業例会の

予定でしたが変更になりました

　④姉妹クラブ台北昇陽扶輪社歓迎例会・懇親会

　　出・欠席（３月24日）

　⑤台湾地震お見舞い義捐金協力申し込み

　⑥豊後大野・日出・別府東３ＲＣ合同花見例会

　　出・欠席（４月17日）

　⑦近隣７ＲＣ親睦ゴルフ大会参加申し込み

６．本日の配布

　①ロータリーの友 ３月号　②週報№ 1858

■ お 祝 い

　夫人誕生日　後藤　節子さん（３月３日）

　　　　　　　梅津　聖子さん（３月４日）

　　　　＊ご自宅にお花とお菓子をお届けします。

■ ニコボックス

　久保田高史幹事　先日の７ＲＣ寒中懇親例会、

おつかれさまでした。皆様と楽しい２次会まで

ありがとうございました。そして、初めて岩瀬

先輩とサシで３次会。緊張しましたが勉強に

なりました。そして、ごちそうさまでした。

　　１口。岩瀬会員３口。

　箕作昭宣会員　ITC－J（Interactive Training in

　　Communication-Japan）九州クラブの第41回

スピーチコンテストで「生」をスピーチした娘

（塩見泰美）が１位となりました。５口

　山下布美代会員　本日、次男が翔青高校　第１期

生として卒業いたしました。来月からは専門学校

へと進み、公務員を目指しています。頑張って

もらいたいという願いを込めて！　２口

　沼田守生会員　来る３月７日にパナソニックが

創業100周年を迎えます。同じく瀬戸でんきも

108周年を迎えます。記念パナソニックフェア

を３月２～３日に行います。ぜひ、お越しくだ

さい。３口　

　本日は奉仕活動について卓話

するよう要請され、壇上に立た

せていただきます。テーマは、

「職業奉仕とは何だろう」について

語りたいと思います。

　私はロータリー活動とは、倫理活動だと考えて

います。ですから例会場は成人学校であると認識

しております。したがって例会場はロータリアンに

とって重要な意味を持つ場と考えております。

　倫理とは、広辞苑を引くと「人倫の道、道徳の

規範となる原理」となっております。

　道徳とは「人として踏み行われなければならぬ

法理と、これを実施に表す行為、すなわち自己の

行為または品性を良心ないし社会的規範を持って

律し、善及び正をなし、悪及び不正を成さぬこと」

と広辞苑には記載されています。

　またロータリー運動の原理・理念について勉強

していくうちに、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕

の実践活動の大切さに気付きました。

　ロータリアンは皆さんそれぞれ御職業を持たれて

います。実業人は実業の、専門職は専門の職業を

持ち、それぞれの自分の職業を、天から与えられた

天職として働いているのだと感じました。その職業

を営む根底にある社会的規範が、職業奉仕なんだと

改めて実感いたしました。

　つまり、職業奉仕は多分に精神的な部分を占めて

いるのだと実感いたしました。　

「職業奉仕とは何だろう」

会　員　立　川　諭　暢　


